

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0891

Ciudad Universitaria, 9 de febrero de 2026

Recibe UAEM a estudiantes de movilidad ciclo 2026-1

La Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) dio la bienvenida a estudiantes de movilidad nacional e internacional que realizarán su estancia académica durante el ciclo 2026-1, en un acto realizado en la Biblioteca Central Universitaria del Campus Norte.

Durante la actividad, la coordinadora de Cooperación Nacional e Internacional de la UAEM, Rocío Lorena Chávez Ramírez, agradeció a las y los estudiantes por elegir a la institución como sede para su movilidad y destacó que esta experiencia permite el intercambio académico, cultural y de ideas, así como la generación de redes entre estudiantes de distintos estados y países.

En este periodo participan 18 estudiantes de manera presencial provenientes de instituciones del estado de Guerrero y la Ciudad de México, así como de Colombia. Asimismo, 46 estudiantes realizan su movilidad en modalidad virtual desde Nicaragua, Uruguay, Colombia, Argentina, Perú y Brasil.

En su intervención, la titular del Departamento de Movilidad Estudiantil, Daniela Jocelyn Hernández Montaño, destacó la importancia de que las y los estudiantes conozcan los servicios institucionales y los lineamientos administrativos durante su estancia, a fin de garantizar una experiencia académica segura y satisfactoria.

Asimismo, Manuel Hernández Colín, enlace de Movilidad Nacional, y Patricia Reyna, enlace de Movilidad Internacional, presentaron información sobre los espacios y servicios universitarios que las y los estudiantes deben conocer, entre ellos la Biblioteca Central, el Centro Médico Universitario, las áreas de talleres culturales y deportivos, así como las sedes universitarias y el centro de la ciudad.

Los programas académicos en los que participan las y los estudiantes de movilidad son Arquitectura, Ingeniería Agrónoma en Producción Animal, Derecho, Ciencias Políticas, Diseño, Médico Cirujano, Psicología y Administración, en modalidad presencial. Por cuanto a la modalidad virtual, cursarán Administración de Organizaciones, Contaduría Pública, Derecho, Relaciones Públicas y Psicología.

Previo a la presentación de recomendaciones por parte de la Coordinación de Cooperación Nacional e Internacional, la rectora de la UAEM, Viridiana Aydeé León Hernández, dio la bienvenida a las y los estudiantes y señaló que su estancia les permitirá conocer el trabajo académico que se desarrolla en la institución, reconocida a nivel nacional por sus procesos de formación.

Atentamente
Por una humanidad culta